

## **Unsere Klassenfahrt nach Weimar – Berichte von Viktoria R. und Lukas K. aus der 10c**

### Unsere Klassenfahrt nach Weimar

Unsere Klasse die 10c, war letzte Woche auf Klassenfahrt. Wir haben gemeinsam sehr viele schöne Erlebnisse gesammelt.

Montagsmorgen begann unsere Reise nach Weimar. Wir trafen uns um 8:20 Uhr in Bielefeld am Bahnhof. Von dort aus fuhren wir mit dem ICE und mussten mehrmals umsteigen. Um 14:00 Uhr kamen wir an und gingen in unser Hotel. Danach machten wir eine Führung durch Weimar und abends gingen wir in die Stadt.

Am zweiten Tag fuhren wir nach Erfurt und machten dort eine City-Escape Tour. Danach gingen wir in eine Kletterhalle. Zwischendurch hatten wir Freizeit und wir gingen als Klasse zu McDonalds. Am Abend fuhren wir wieder nach Weimar.

Den nächsten Tag verbrachten wir in Jena. Dort mussten wir als Gruppen ein Referat über eine Sehenswürdigkeit vortragen und nachdem wir in der Stadt frei rumlaufen durften, gingen wir in ein Planetarium. Den Abend verbrachten wir ebenfalls in Weimar.

Am Donnerstag gingen wir ins Bauhaus Museum. Danach hatten wir eine 3-stündige Führung durch das KZ Buchenwald. Zum Schluss durften wir uns eine Ausstellung ansehen und fuhren dann wieder zurück. Da es unser letzter Tag in Weimar war, beschlossen wir als ganze Klasse Pizza essen zu gehen. Danach sind wir nochmal gemeinsam durch Weimar spaziert.

Am letzten Tag hatten wir noch etwas Freizeit in der Stadt. Dann ging es auch schon zurück nach Detmold.

Durch diese Reise ist unsere Klassengemeinschaft noch enger zusammengewachsen. Wir haben viele neue Eindrücke gesammelt und Erinnerungen geschaffen, die uns lange erhalten bleiben werden. Es war eine schöne und unvergessliche Klassenfahrt.

Viktoria R. (Klasse 10c)

### Klassenfahrt 10c nach Weimar

Die Klassenfahrt war perfekt. Am Montagmorgen (um 8 Uhr) ging die Reise los. Wir kamen alle mit Freude an und waren gespannt, wie es werden wird. Aber als wir am Gleis waren, hörten wir das unser Zug 20 Minuten Verspätung hatte. Das machte uns jedoch nicht die Freude kaputt. Wir fuhren dann ganze 6 Stunden mit dem Zug. Angekommen am Bahnhof in Weimar freuten wir uns schon auf unsere Zimmer. Die Zimmer waren wunderschön und wir genossen das Auspacken und Ausruhen. Daraufhin ging es in die Innenstadt, wir hatten eine 2-stündige Stadtführung, bei der wir viel über Weimar, Goethe und Schiller erfuhren. Wir gingen danach in kleinen Gruppen spazieren und aßen danach in Restaurants. Später gingen wir dann alle gemeinsam ins Hotel. Am nächsten Morgen fuhren wir nach Erfurt. Wir machten als Erkundung von Erfurt so ein City-Escape Abenteuer, dort mussten wir in der ganzen Stadt Aufgaben lösen. Danach ging es für uns in eine Kletterhalle. Die Kletterhalle war sehr groß und wir konnten abgesichert die Wände hochklettern. Es hat sehr viel Spaß gemacht. Am Abend war es dann wie jeden Tag, wir fuhren nach Weimar, dort aßen wir und um 22 Uhr war dann Nachtruhe. Am Mittwoch fuhren wir um 9.30 Uhr nach Jena. Wir hatten in der Schule zuvor eine eigene Stadtführung geplant, die wir dann absolvierten. Die Stadtführung endete neben dem Planetarium. Dort schauten wir einen Film über das Weltall. Die ganze Decke war die Leinwand und man sah den Film in 3D. Im Film wurde gezeigt, wie groß das Weltall ist. Wir haben dort viel Neues gelernt. Danach ging es wieder nach Weimar, wo wir noch im Park spazieren waren. Der Park sah sehr schön aus. Im Park war auch Goethes

Gartenhaus, das wir auch erkundeten. Am Donnerstag ging es dann ins Bauhaus-Museum. Dort sah man viel Kunst und mechanische Konstruktionen von früher. Danach wuchs jedoch die Anspannung, denn wir fahren daraufhin in die Gedenkstätte Buchenwald (das KZ Lager). Wir sahen, in welchen Umstände jüdischen Menschen und andere Verfolgte leben mussten. Dort zu arbeiten muss einfach nur schlimm gewesen sein. Unser Besuch in Buchenwald wird uns sicher in Erinnerung bleiben. Mit einem gemeinsamen Abendessen als Klasse endete auch so unser letzter Abend. Am Freitag waren wir noch kurz in Weimar, und danach gingen wir schon in den Zug. So endete unsere Klassenfahrt. Die Klassenfahrt war ein schönes Ereignis und es wird für immer in Erinnerung bleiben. Diese Klassenfahrt hat unsere Klassengemeinschaft gestärkt und aufgebaut.

Wir sind sehr dankbar für diese tolle Klassenfahrt!

Lukas K. 10c